

# 私達の長穂

長穂地区

## 敬老△云のお知らせ

運動場が

流星号

編集発行

長穂公民館

No. 4

1

H 一二八二五

◇がんばりました◇

長穂小学校

勧地 扱役 西示 区

八一・七三%

市内で一番高い投票率でした

因に、長穂投票区は四八・六七%

徳山市全体は三七・〇八%

北側だけが降雨の後には水がたまつたりどろどろになつたり、乾いたらでこぼこになつたりの状態でした。

そこで、この度、本校P.T.A「おやじの会」からの出資によりまして、根本的な排水工事をしていただきました。

九月の運動会には、これまで以上に北側のコーナーが走りやすくなることとおもいます。

なお、来年度には真砂土をいれる予定です。

中学校の部

団体 八位 山口県選手権大会

団体 一位 徳山市秋季体育大会

個人 一位 三年 小野、実近組

個人 一位 三年 岡村、杉村組

中学校の部

団体 一位 県中学校強化大会予選

個人 二位 佐古、岡村組

小学校の部

団体 一位 広林、西林組

個人 二位 岡村、杉村組

中学校の部

団体 一位 奥村、麻由子

団体 三位 蔵田、純子

個人 二年 藤井、勇希

個人 六年 清木、千里

個人 四年 奥村、弘正

中学校の部

団体 一位 部団対抗ソフトボール大会

個人 二年 午前中授業、給食なし、貯金日

個人 二年 午前中授業、給食後下校

個人 二年 クラブ活動

個人 二年 集金日、学校保健委員会

個人 二年 クラブ活動、市科学作品展

個人 二年 本紙慶弔近報の欄、一六三号から

個人 二年 なかつた 待望の記事を書くことが

個人 二年 谷団地) ぼくうまれたよ、です。チ

来る九月十五日は、「敬老の日」です。また、九月は敬老月間で、市内各地で敬老の祝賀行事が開催されます。

長穂地区では、九月十四日(木曜日)

に小学校体育館で「敬老会」を行ないます。

今年、敬老会にお招きするのは、七

四歳以上の方で、当地区には一三〇余名おられます。該当される方には、案内状を差し上げますが、当日は是非ご参加頂きますようお待ちいたしております。

敬老会の開催に際しては、準備から当日の接待などで、ボランティアの方々のご援助が必要になりますので、関係各位のご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



陶芸教室を開催

長寿会

八月九日、長穂長寿会では広中中学

校長先生を講師に陶芸教室を開催いたしました。

萩から取り寄せられた粘土を捏ね、萩焼きに挑戦です。前回は各

自分が思い思いの作品でしたが、今回は

参加者全員が大きさは自分で花瓶を作りました。粘土を捏ねるのも大変です

が、形を整えるのもひと苦労でした。

完成品は秋の産業文化祭で披露いたします。

八月九日、長穂長寿会では広中中学

長穂地区では、「ほたる祭り」が有名ですが、この「ほたるの里」づくりを目指し、地域ぐみで諸施策に取り組むことも、この目的に添うもので。

この他、環境問題の取組みには、いろいろな方法がありますが、子々

孫々へ引き継ぐ地域環境のために、

皆さんのきたんのないご意見をお寄せください。

▽アイデアのある方は、9月5日

までに文章により長穂公民館(☎ 880-401)へお寄せください。

現在、市内21地区のコミュニティ組織は、地域の特性を生かした環境づくりのための「環境創世21プラン」の取組みを進めています。

この事業は、地域の住環境を自分達の手で、更に良くしていくこうとするもので、例えば、△植物の「ケナフ」は、炭酸ガスを多く吸収するので栽培し、成長したらそれを原料にストで堆肥を作り、それを利用して有機農業に取り組む……△不純物を吸収する竹炭を作り、それを使つて河川の浄化を図る……などです。

長穂地区では、「ほたる祭り」が有名ですが、この「ほたるの里」づくりを目指し、地域ぐみで諸施策に取り組むことも、この目的に添うもので。

この他、環境問題の取組みには、

いろいろな方法がありますが、子々

孫々へ引き継ぐ地域環境のために、

皆さんのきたんのないご意見をお寄せください。

記後

集

編

谷団地)

本紙慶弔近報の欄、一六三号から

なかつた 待望の記事を書くことが

谷団地) ぼくうまれたよ、です。チ